

玉川第一小学校・学校だより



# 五っ子通信



令和6年3月1日

No. 27

文責：校長双里



～様々な経験を学びに変える教育～

<☆ともだち大好き！☆学ぶの大好き！☆じぶん大好き！>

## 感謝の花が満開に咲きました



28日（水）に、3学期唯一の児童会行事「6年生を送る会」を実施しました。これまで、3年生以上のクラス代表で組織された「送る会実行委員」と5年生が中心となり準備に当たってきました。

5年生が当日の飾り付けや会の段取り、後片付けも最後までしっかり行いました。全校生の先頭になっての会の運営は初めて経験する児童がほとんどでしたが、6年生が喜んでくれた事で今までの苦労もすっかり癒されたことでしょう。やり切った笑顔がとても素敵でした。

他の学年の発表も、ダンス、6年生にチャレンジ、クイズ、プレゼント、感謝のメッセージと心温まるものでした。スライドショーでは、これまでの小学生生活の様々な場面が映し出され、6年生の瞳には輝くものが・・・。

大成功の6年生を送る会でした。体育館いっぱい感謝の花が咲きほこりました。



## 玉川村各種表彰式が実施されました

「令和5年度玉川村文化団体連絡協議会表彰式」並びに「令和5年度玉川村スポーツ協会表彰式」が、たまかわ文化体育館にて、行われました。

玉一小からも、個人、団体と数多くの分野で表彰を受けました。受賞おめでとうございます。

